

## STEF se mobilise pour les Restaurants du Cœur

STEF – spécialiste européen de la logistique du froid – se mobilise pour Les Restaurants du Cœur qui ont lancé un appel à une « chaîne de solidarité » suite à l'incendie qui a ravagé, le 2 décembre dernier, leur centre de stockage de Vendin-le-Vieil, près de Lens, dans le Pas-de-Calais (62).

STEF a décidé de faire don d'un camion frigorifique à l'Association Départementale (62) des Restaurants du Cœur.

Le 18 décembre, Frédéric Seyve, Directeur de la filiale STEF Transport Saint-Etienne, a remis, les clés d'un camion frigorifique à Daniel Carlier et Jacques Carbonnel, bénévoles aux Restaurants du Cœur, qui vont réaliser le convoyage du véhicule vers le Nord.



---

### A propos de STEF

---

STEF est le spécialiste européen de la logistique du froid pour tous les produits agroalimentaires et thermosensibles. Notre mission est de créer un lien sécurisé entre l'industriel et les points de vente. Le groupe exerce et conjugue tous les métiers du transport, de la logistique et des systèmes d'information pour tous les flux sous température contrôlée (-25°C / +18°C). Le groupe est présent dans 7 pays européens : Belgique, Espagne, France, Italie, Pays-Bas, Portugal, Suisse. Il s'appuie sur 15 500 collaborateurs et des moyens techniques spécifiques : 235 plates-formes ou entrepôts, 2 200 véhicules moteurs et 2 250 remorques frigorifiques. STEF a réalisé un chiffre d'affaires de 2 633 M€ en 2013.

**Pour en savoir plus : [www.stef.com](http://www.stef.com)**

**Contact presse : Catherine MARIE – Tél. : + 33 (0)1 40 74 29 64 / + 33 (0)6 35 23 10 88**